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（議事日程） 

日程第１  議案第５２号 目黒区立学校設置条例の一部を改正する条例（意

見聴取） 

日程第２  報告事項   川崎市学校給食において食材の産地偽装があった

ことに伴う目黒区における状況等について 

日程第３  報告事項   目黒区民センター建て替えに伴う下目黒小学校等

のめぐろ学校サポートセンター施設への移転時期

について（案） 

日程第４  報告事項   めぐろ区民キャンパス消防設備点検時における事

故の発生について 

日程第５  報告事項   令和５年度学級閉鎖等の状況（１１月６日現在） 

 資料配付 

・第七・第九中学校統合新校新校舎計画案のたたき台について（案）（修正） 
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（午前９時３０分開会） 

 

○教育長    令和５年第３７回目黒区教育委員会定例会を開会します。本

日の欠席委員、欠席職員はいません。署名委員は、片山委員で

す。 

        それでは、日程第１を議題とします。 

 

（日程第１  議案第５２号 目黒区立学校設置条例の一部を改正する条例

（意見聴取）） 

 

○学校統合推進課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

        特にないようですので、採決を行います。 

        本案に賛成の委員は挙手を願います。 

 

        （全員挙手） 

 

○教育長    全員賛成ですので、議案第５２号は原案どおり可決します。 

        次に、日程第２を議題とします。 

 

（日程第２   川崎市学校給食において食材の産地偽装があったことに伴う

目黒区における状況等について（報告事項）） 

 

○学校運営課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

○委員     今回の豚肉について食品衛生法上の問題はないということで

すが、学校は国内産の豚肉を納入するよう限定しているのか、

それとも偽装があったこと自体を問題にしているのか、どちら

なのでしょうか。 

○学校運営課長 区では、学校給食に使用する肉を国内産に限定する取扱いは

しておりません。産地偽装があった場合には、川崎市のケース

と同様に不正競争防止法違反に該当する可能性があり、その場

合には損害賠償請求といった対応が発生する可能性があるもの

と捉えております。 

○教育長    この件は子供たちの健康被害に関するような話ではなくて商

取引上の問題の発生ということなので、保護者への今後の周知
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に当たっても、その点を分かりやすくお伝えしてください。 

        では、この報告を受けました。 

        次に、日程第３を議題とします。 

 

（日程第３   目黒区民センター建て替えに伴う下目黒小学校等のめぐろ学

校サポートセンター施設への移転時期について（案）（報告事

項）） 

 

○学校施設計画課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

        特にないようですので、この報告を受けました。 

        次に、日程第４を議題とします。 

 

（日程第４   めぐろ区民キャンパス消防設備点検時における事故の発生に

ついて（報告事項）） 

 

○八雲中央図書館長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

○委員     排水弁については部品交換でよいと思うのですが、スプリン

クラー自体については、なぜ放水してしまったのか原因が分か

っていないのでしょうか。また、スプリンクラー自体の設備が

何か不具合があるということであれば、それを交換するなどの

対応も考えているのでしょうか。 

○八雲中央図書館長 原因について、事業者からは、一定の放水があったため、

正確な原因究明は困難であろうという趣旨の説明を受けていま

す。また、スプリンクラー誤作動への配管内の腐食の影響につ

いても調査を進めています。 

        今後については、関係所管等と協議を行うとともに、消防署

へ適宜相談・協議を行いながら、スプリンクラーの復旧に向け

て調査を進めていきたいと考えています。 

        スプリンクラーについては、区民キャンパス設置後２２，３

年が経過しており、耐用年数として、３０年程度が交換の目安

と一般的に言われています。どういう状態であったのかを調査

した上で、関係所管、あるいは消防署ともしっかり協議をして、

安全を確保した上で運営を行っていきたいと考えています。 

○教育長    その他ご質問等はありますか。 
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        特にないようですので、この報告を受けました。 

        次に、日程第５を議題とします。 

 

（日程第５   令和５年度学級閉鎖等の状況（１１月６日現在）（報告事

項）） 

 

○学校運営課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

        特にないようですので、この報告を受けました。 

 

 

 資料配付 

 ・第七・第九中学校統合新校新校舎計画案のたたき台について（案）（修正） 

 

 

 

○教育長    その他何かありますか。 

        特にないようですので、以上で本日の定例会を閉会します。 

 

 

（午前１０時００分閉会） 

 


